



Erfolgreiche Schrottsammelaktion an der Schule am Schloss

Eine erfolgreiche Schrottsammelaktion fand in diesem Jahr wieder an der Schule am Schloss statt, bei der insgesamt 4700 Kilo Eisenschrott und 500 Kilo Buntmetalle zusammengetragen und zum Verschrotten abtransportiert wurden. Durch diese Aktion, wie auch durch die Flohmarkt-Aktion, gestalten die SchülерInnen des 7. Jahrgangs aktiv den finanziellen Beitrag für die Ski-Fahrt im nächsten Jahr mit. kommentierte Organisator Jürgen Dill, der sich bei den Eltern, Lehrkräften und Schülern für den gemeinsamen Arbeitseinsatz bedankte.

Text: Gisela Arling

Foto: Jürgen Dill